



Valparaíso, 27 de abril de 2011

Señores

Festival Latinoamericano de Instalación de Software Libre

Presente

Estimados amigos, informado de la realización del Festival Latinoamericano de Instalación de Software Libre a realizarse en la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, con el objetivo de promover el uso del software libre y para dar a conocer al público en general su filosofía, alcances, avances y desarrollo, permítanme saludarles y expresarles mis saludos y felicitaciones, por esta iniciativa y su realización.

Del mismo modo, estoy informado que las diversas comunidades locales de software libre de cada país, ciudad o localidad, organizan simultáneamente eventos en los que se instala, de manera gratuita y totalmente legal, software libre en las computadoras que llevan los asistentes, además de las charlas, ponencias y talleres sobre temáticas locales, nacionales y latinoamericanas en torno al Software Libre, en toda su gama de expresiones; artística, académica, empresarial y social.

Siempre he valorado vuestras iniciativas, de allí la realización, con mi auspicio, de las charlas que se realizaron en la Biblioteca del Congreso el año recién pasado. Esta iniciativa de promover al Software Libre tiene una trascendencia, no sólo económica, sino también de tipo social y política al promover uno de los valores sobre los que se sustenta la democracia; la participación y la acción conjunta de las redes sociales.

A través de la presente nota les expreso mis deseos de pleno éxito para esta iniciativa de alcance Latinoamericano.

Les saluda y reitera su permanente disposición a apoyarles



Lautaro Carmona Soto
Diputado de la República